



Des poules envahissantes, ras le bol

Par **tweetyrominet**, le **01/06/2009** à **13:12**

Bonjour,
mes proprios ont des poules mais ils les ont installées à 50 mètres de chez nous et ils les lâchent la journée, du coup elles viennent sur la terrasse, tapent dans la baie vitrée, font caca de partout. A chaque fois que ma puce veut jouer dehors certaines poules lui sautent dessus puis faut regarder où elle met les pieds sinon paf dans le caca. Mes proprios habitent à 200 mètres. Est-ce qu'ils ont le droit d'installer leurs poules à côté des locataires?
Cordialement